



Congreso sobre filosofía y educación de emociones

VIII CENTENARIO

:: **WORD.** Especialistas de todo el mundo reflexionan desde ayer en la USAL sobre el papel de la Filosofía como educadora de emociones. La cita, a la que acuden profesores, investigadores y estudiantes de Filosofía y Ciencias Humanas, se enmarca en la conmemoración del VIII Centenario.

El congreso internacional 'La Filosofía y el amor' fue inaugurado por el decano de la Facultad de Filosofía, Antonio Notario; la presidenta de la Sociedad Castellano-Leonesa de Filosofía, María del Carmen Paredes Martín, y el vicepresidente de la misma, Enrique Bonete. El encuentro trae a las aulas del Estudio salmantino a profesores, investigadores, estudiantes de filosofía y ciencias humanas y todas aquellas personas interesadas en la formación humanística para la sociedad actual.



María del Carmen Paredes, Antonio Notario y Enrique Bonete. :: LAYA